



# 竹林

白河市立五箇中学校だより

No 13

発行日 令和4年7月1日  
発行責任者 校長 小林 敏史



## いよいよ県大会、悔いの残らないレースを！ ～ 県中体連陸上大会・水泳大会、市少年の主張大会 壮行会 ～

27日(月)、県陸上大会・水泳大会及び市少年の主張大会に出場する皆さんを励ます壮行会が行われました。

陸上大会には、齋藤正弥さんが3年男子100mに、水泳大会には、佐藤陽香さんが女子50m自由形にそれぞれ出場します。また、白河市少年の主張大会には、小松直輝さんが「誹謗・中傷」と「批判」という題で出場します。

壮行会では、3人とも大会に向けた意気込みをしっかりと述べてくれました。それぞれの活躍を大いに期待しています。頑張ってください！



< フレー、フレー、五箇中！ >

大会	期日	会場
少年の主張	4日(月)	白河文化交流館コミネス
県陸上大会	5日(火)～	とうほうみんなのスタジアム(福島市)
県水泳大会	22日(金)～	郡山しんきん開成山プール(郡山市)

## 進路の目標をしっかりと見定めて ～ 県立高等学校説明会 ～

1日(木)、全校生徒と保護者の皆様を対象に高校入試説明会を行いました。

今年は、会の進行や講師の先生の誘導など、全て生徒の皆さんに行ってもらい、自分たちが主体的に活動する一場面にすることができました。高校の先生方からは「真剣に聞く姿に驚きました。」「生徒の皆さんが運営する説明会は、他校では見たことがありません。立派ですね。」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

今月末から始まる三者面談を通して、いよいよ卒業後の進路を決めていくこととなります。自分の夢や希望を大切にしながら、将来の職業や生き方そのものにつながるような、より良い選択をしましょう。



## NO!! ダメ! ゼツタイ! ～ 薬物乱用防止教室 ～ NO!!

29日(水)、2年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。今回お招きした講師は、学校薬剤師の金澤邦和先生です。先生は、DVDや冊子資料をもとに、薬物が実は身近なものであることや、自分だけでなく周囲の人をも不幸にする大変危険なものであることを分かりやすくお話ししてくださいました。

薬物の事件が後を絶ちません。他人事と思わず自分事と捉えて、乱用の危険から自分自身を守りましょう。



## < 次週の予定 >

4	月	少年の主張大会・舞台芸術鑑賞 ※全学年参加、発表者は小松直輝さん 弁当持参日
5	火	県中体連陸上大会(1日目) 週末課題テスト(理科②)
6	水	県中体連陸上大会(2日目)
7	木	県中体連陸上大会(3日目)
8	金	授業参観(13:30～) 学年保護者会(14:40～)



## ◇◇ 今週の言葉 ◇◇

疲れたときは、ゆっくり歩こう。  
元気なときは、思い切り走ろう。  
大切なのは、立ち止まらないこと、  
そして、ちゃんとゴールすることです。

～ 着実な一歩、その積み重ねを大切に！ ～

